

オーストラリア最大規模 ポップカルチャーの祭典

大人気のフェス“Supanova”が今年もパースにやってきました！6月24日から26日までの3日間、開催されたこのイベント。本誌では、その白熱の3日間のおいしいところをギュッと凝縮してお届けします。



Official Opening Ceremony

メインホールで行なわれた開会式。人気の作家やハリウッド映画のスター、人気声優のインタビューや歌手のライブ、新作映画やアニメのトレーラーの公開などが行なわれました。



Voice-actor Talk Show

3日間通して多数のゲストが出演したトークショー。本誌では、初日の模様を取材しました (P9 参照)。



AWF Wrestling

オーストラリアのプロレス団体『Australian Wrestling Federation』がお届けするプロレスのエキシビジョンマッチ。本格的なプロレスの試合に会場の熱気は最高潮！子どもから大人まで、たくさんの来場者がリングに視線を注いでいました。



Kamehameha!

日本の人気漫画「ドラゴンボール」で、主人公の孫悟空が使うお馴染みの技『かめはめ波』。そんなかめはめ波の技の威力を競うこの催し。参加者渾身のかめはめ波に、会場は大盛り上がりでした。



Anime Theatre

アニメ作品の第1話や映画などが上映されていた、こちらのシアター。「カードキャプターさくら」や「バケモノの子」といった名作や、「ワンパンマン」や「東京喰種」といった話題作まで、3日間を通して日本のアニメが多数上映されました。ラインナップは全て日本の作品で、上映時間毎に来場者が列をなして劇場に足を運ぶ姿は、日本のアニメの海外人気を証明するものでした。

